

## **NOTA DE PRENSA N°049-2024 URPC/MDE**

### **GESTIÓN MUNICIPAL DE LA ESPERANZA LOGRA RECUPERACIÓN DE ESPACIO PÚBLICO COLINDANTE CON COLEGIO “FE Y ALEGRÍA” DE LA URBANZIACIÓN ARÉVALO**

*Gestión edil liderada por el alcalde, Wilmer Sánchez continúa trabajando de forma articulada con la Policía Nacional del Perú y población organizada, con la finalidad de mejorar el ornato, la limpieza y la seguridad*

El trabajo conjunto consistió en mejorar las condiciones de la plazuela "Fe y Alegría", ubicada en el sector Manuel Arévalo III etapa, brindando un mejor ambiente donde niños, jóvenes y adultos puedan utilizarlo para momentos de sano esparcimiento.

Para ello el personal de la Gerencia de Gestión Ambiental, apoyados por trabajadores de las gerencias de Desarrollo Económico Local y Seguridad Ciudadana de la comuna distrital de La Esperanza, efectivos policiales de la Comisaria de Jerusalén - Wichanzao y población del sector, con escoba en mano, limpiaron, recogieron residuos sólidos, como también mejoraron las áreas verdes, además pintaron bancas y zonas de seguridad.

Cabe destacar que estos trabajos municipales continuarán en todo el distrito siendo la meta trazada el mantenimiento de los espacios públicos en óptimas condiciones de limpieza y con seguridad garantizada. “Por ello, es importante recalcar el compromiso de todos los vecinos para la sostenibilidad de estos trabajos” afirmó el alcalde esperancino.